## **EDITORIAL**

Dr. C. Eduardo J. López Bastida<sup>1</sup>

Dr. C. Jorge Luis León González<sup>2</sup>

<sup>1</sup> Director Revista Universidad y Sociedad. Universidad de Cienfuegos. Cuba.

<sup>2</sup> Editor Jefe "Editorial Universo Sur". Universidad de Cienfuegos. Cuba.

## **Estimados lectores:**

Es un placer comunicarles que, después de realizada la evaluación correspondiente de los parámetros para la inclusión de revistas en la Biblioteca Científico-Electrónica en Línea (en inglés Scientific Electronic Library Online, SciElo), se considera como resultado de la evaluación, que la revista de Universidad y Sociedad reúne los requisitos para ser incluida en la colección.

Lo anterior forma parte de los esfuerzos desplegados en los últimos años por el Consejo Editorial de la revista, su Consejo Científico, los pares que han evaluado los trabajos, los suministradores de los artículos enviados y el apoyo de la Universidad de Cienfuegos.

La Revista debe colocarse en la lista de publicaciones de Grupo II, según la clasificación del Ministerio de Educación Superior de Cuba. Además, está entre las revista autorizadas a publicar para obtener el grado de Doctor en Ciencias en varias tribunales de ciencias humanísticas y pedagógicas; y está reconocida en otras bases de datos como Latindex, DOAJ (Directory of Open Access Journals), E-Revistas, entre otras. Se cuenta en estos momentos con un amplio colchón editorial interdisciplinario de todas las ciencias que pueden interconectarse con la universidad y la sociedad.

Entre los trabajos publicados durante estos años, están representadas casi todas las universidades del país y de otros países hermanos, especialmente Ecuador y Venezuela. Es un placer tener lectores en el continente americano quienes consultan periódicamente este tipo de publicación. En estos momentos se mantiene los tres (3) números ordinarios al año y a partir del 2014 se deben mantener tres (3) números especializados intercalados entre los ordinarios.

Estos resultados implican un compromiso para mejorar la calidad y cantidad de artículos publicados, con un esfuerzo constante y continuo por parte de todos los que trabajan o colaboran en la Revista, de manera que cada día se eleve la exigencia ante el cumplimiento estricto de las normas de publicación y otros parámetros relacionados con la calidad de este tipo de publicación científica.

A todos, el agradecimiento por su colaboración en este resultado, por ser siempre receptivos; se les agradece comunicar cualquier duda, ofrecer sugerencias u opiniones relacionadas con la Revista, pueden escribir a <a href="mailto:uys-editor@ucf.edu.cu">uys-editor@ucf.edu.cu</a>, serán bien recibidas, analizadas y respondidas. La Revista, siempre que se cumpla con las normas de publicación, está abierta a cualquier persona de desee hacer un contribución en este campo.